

Miércoles 14 de Diciembre de 2022 | Matutina para Adolescentes | El cumpleaños de Nostradamus

Descripción



El cumpleaños de Nostradamus

¿Cuántos de los falsos profetas, que vienen a ustedes disfrazados de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. Ustedes los reconocerán por sus frutos! (Mateo 7:15,

16, RVC).

¿Alguna vez has mirado esas revistas que están en las cajas de los supermercados, que tienen todas las sesiones de fotos de celebridades que ya no existen e historias sobre perros de dos cabezas que pueden hablar en ruso y japonés? La revista National Enquirer suele estar llena de profecías sobre el futuro, como que Elvis Presley volverá en 2023 y dará un concierto completo a beneficio de la fundación contra la diabetes, o que el Papa hará un anuncio muy importante que cambiará el mundo para siempre el día de Año Nuevo de 2024, y que Jesús volverá en la Pascua de ese mismo año. Bueno, los psíquicos y astrólogos y profetas han estado haciendo predicciones desde que Jesús volvió al cielo; sin embargo, la pregunta es: ¿cuáles son genuinas, y cuáles son falsas?

En 1503 nació en Remi, Francia, un niño que estaba destinado a ser uno de los predictores más famosos de todos los tiempos. Michel de Nôtre-Dame procedía de una familia judía, pero sus padres se vieron obligados a convertirse al catolicismo durante la Inquisición, una época en la que se perseguía a los no católicos de todo el mundo. Médico de profesión, Nostradamus es más conocido hoy en día por ser un vidente, o profeta, que predecía el futuro.

Cuando cumplió cincuenta años, empezó a escribir predicciones a las que llamó "centurias", porque cada uno de sus libros contenía cien versos. A lo largo de su vida, hizo más de 6.300 predicciones y una colección de profecías perpetuas que se extendió hasta el año 3797 d.C. Cuando murió en 1566, era un hombre muy rico. Supuestamente, Nostradamus hizo predicciones sobre Hitler, las dos guerras mundiales, los asesinatos de Kennedy y los ataques terroristas en los Estados Unidos. Sin embargo, incluso sus seguidores afirman que la probabilidad de aciertos en sus predicciones es solo del 10 %.

Jesús nos dice que tengamos cuidado con los falsos profetas que hay entre nosotros. Aunque no tienen nada que pueda ayudarte realmente, se venden como si fueran expertos.

Estos charlatanes no están interesados en ti ni en tu salvación; solo quieren tu dinero o admiración. Jesús, en cambio, conoce el futuro, y nos lo ha contado todo en la Biblia. ¿Por qué no lo descubres tú mismo hoy?